



CEDE MORENA
EN SAN LÁZARO
PÁGINA 8



Especial

LA MESA DIRECTIVA DE LA CÁMARA BAJA queda integrada por **1)** Kenia López Rabadán, presidenta; **2)** Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente; **3)** Paulina Rubio Fernández, segunda vicepresidenta; **4)** Raúl Bolaños Cacho Cué, tercer vicepresidente, y por los secretarios **5)** Julieta Villalpando, **6)** Alan Sahir Márquez, **7)** Nayeli Arlen Fernández, **8)** Magdalena Núñez Monreal, **9)** Fuensanta Guerrero Esquivel y **10)** Laura Ballesteros.

Promete nueva presidenta institucionalidad

Ceden al PAN la Cámara baja

Llegan a acuerdo
sobre Mesa Directiva
tras varios días
de negociación

MARTHA MARTÍNEZ
Y NADIA ROSALES

La Cámara de Diputados aprobó ayer la conformación de la Mesa Directiva, que desde ayer es presidida por la panista Kenia López Rabadán.

El acuerdo fue aprobada con 435 votos a favor y cuatro en contra, de los morenistas Karina Pérez Popoca, Edén



Alfredo Moreno

Los coordinadores parlamentarios en la Cámara baja confirmaron el acuerdo para integrar la Mesa Directiva.



Garcés Medina, Rufina Benítez Estrada y Gilberto Herrera Ruiz, por lo que alcanzó la mayoría calificada.

Tras rendir protesta entre gritos de "presidenta" de su bancada, la panista prometió institucionalidad y garantizar el derecho de cada diputado a defender su posición.

"Me comprometo a respetar la unidad en la pluralidad. Me comprometo a representar con institucionalidad republicana a esta Cámara de Diputados frente a los demás poderes, autoridades e instituciones", ofreció.

La legisladora blanquiazul dijo sentirse honrada de presidir la Mesa Directiva, y consciente de la responsabilidad de Estado que eso implica, así como el contexto en el que llega al cargo.

No obstante, subrayó que su presidencia surge del apego a la ley, por lo que reconoció a la Junta de Coordinación Política.

López dijo ser una parlamentaria de carrera, creyente en el equilibrio de poderes y de la pluralidad del Poder Legislativo.

Ante ello, aseguró que en su presidencia el único protagonismo lo tendrá la palabra.

"Confío en el debate apasionado, pero respetuoso; en el cuestionamiento agudo, pero honesto. Por eso, en esta presidencia, el único protagonismo lo tendrá la palabra, la palabra libre y plural. Y porque creo en la palabra, en ello empeño la mía", indicó.

La planilla avalada por el pleno establece que la primera vicepresidencia la ocupará el morenista Sergio Gutiérrez Luna, quien hasta ayer se había desempeñado como presidente de la Mesa Directiva.

La segunda vicepresidencia la ocupará la panista Paulina Rubio y la tercera vicepresidencia el pevemista Raúl Bolaños Cacho, actual vicecoordinador de la bancada verde e integrante de la Sección Instructora, cargos que dejará.

Las secretarías fueron asignadas a Julieta Villalpando Riquelme, de Morena, quien repite en el cargo; Alan Sahir Márquez Becerra, del PAN; Nayeli Arlen Fernández Cruz, del PVEM; Magdalena del Socorro Núñez Monreal, del PT; Fuensanta Guadalupe Guerrero Esquivel, del PRI, y Laura Ballesteros Mancilla, de MC.

Kenia López asumió la presidencia de la Mesa Directiva después de tres días de debates y jaloneos al interior de la bancada de Morena, que derivaron en un acuerdo que prorrogó la presidencia de Gutiérrez Luna.

Dicha espera le permitió a la mayoría evitar que la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, le entregara el primer Informe de Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum a una presidencia de oposición y que ésta fuera invitada a los

eventos oficiales que se llevaron a cabo el pasado lunes, entre ellos la ceremonia de toma de posesión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

López levantó la sesión y citó a la que tendrá lugar el próximo 9 de septiembre, con lo que se dio cumplimiento al acuerdo de que no se procesaría nada en el pleno hasta en tanto no fuera decidida la integración de la nueva Mesa Directiva.

Se prevé que sea la próxima semana cuando se vote la reforma constitucional en materia de extorsión.